

Sí se puede debate las tres candidaturas que se presentarán a la asamblea de Vistalegre 2

07/02/2017



La agrupación Sí se puede ha organizado un acto el miércoles 8 de febrero, a las 19:30 horas, en su sede de Elda, ubicada en la calle Padre Manjón, número 4, para **debatir las diferentes posturas del partido con motivo de la asamblea de Vistalegre 2** que tendrá lugar los días 11 y 12 de febrero, y en la que podrán votar los socios de forma telemática.

El debate promovido en el seno del partido tiene como objetivo dar a conocer las tres posturas existentes, que corresponden a los tres candidatos y **"guardan relación**

con el nuevo modelo organizativo e iniciativas que pretenden reforzar los valores de Podemos en su reto por transformar la sociedad", según han apuntado dos de las personas que intervendrán en dicho debate, Neus Pineda y Celia Martínez, quienes apoyarán la candidatura de Miguel Urbán "Por un Podemos en Movimiento". También intervendrán Esther Sanz y Pau Vivas para defender la candidatura de Pablo Iglesias y su "Podemos, para todas", así como Llum Quiñonero y Salva Maestre, apoyarán la candidatura de Iñigo Errejón "Recuperar la Ilusión".